



Nombre del Alumno:

José Manuel Arriaga Nanduca

Nombre del Docente:

Dr. Irma Sánchez Prieto

Nombre de la Materia:

Antropología Medica

Nombre de la Tarea:

Critica (África)

Nombre de la Escuela:

Universidad del Sureste

Fecha de entrega:

20/04/20

La medicina en AFRICA

Resistiendo a los efectos que la globalización lleva años imponiendo, en buena parte de los países de África subsahariana pervive **una conceptualización del mundo muy tradicional**. Arraigada en costumbres, ideas y creencias que se remontan muchos siglos en el pasado. Un legado cultural y una identidad propia, una manera de comprender y hacer las cosas, que se pueden apreciar en múltiples niveles de la sociedad y la vida diaria: la jerarquización de la autoridad, la aplicación de ritos iniciáticos, las creencias religiosas o la fe ciega en métodos curativos naturales y espirituales. En este escenario se suele dar un fuerte choque entre lo que marca la tradición y las ventajas que aporta el desarrollo de la ciencia. La desafección hacia los avances médicos supone **una traba en la aplicación de medidas de salud** que ayuden a la gente que enferma. Además, esta concepción se da en mayor medida en las regiones más remotas y aisladas, que son precisamente las que más sufren el impacto de las Enfermedades Tropicales Desatendidas.

Se han encontrado con frecuencia casos de personas afectadas por úlcera de Buruli o lepra, con **graves secuelas físicas por no haber atajado a tiempo la enfermedad** pensando que se trataba de una maldición y habiéndose puesto en manos de un santero. O pensando que bastaría con la aplicación de ungüentos y brebajes recetados por el herborista del pueblo.